



Comunicado de Prensa No. 146-10 México, D. F. a 17 de junio de 2010

## Depresión Tropical 3 se convierte en la tormenta tropical Blas

• El SMN emite mensajes de actualización mediante la cuenta de Twitter @huracanconagua

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que la Depresión Tropical 3 se convirtió a las 13:00 horas en la Tormenta Tropical *Blas*, la cual se ubicó a 425 kilómetros (km) al Sur Suroeste de Manzanillo, Colima.

Este es el segundo ciclón con nombre en el Pacífico Nororiental y tiene vientos máximos sostenidos de 65 kilómetros por hora (km/h) con rachas de 85 km/h y desplazamiento semiestacionario.

Se pronostica que el sistema se desplace gradualmente hacia el Oeste – Noroeste, paralelo a la costa, por lo que se prevén lluvias intensas en las zonas montañosas y costeras de Michoacán y Colima, así como oleaje elevado.

Por otra parte, la Depresión Tropical 2-E se desorganizó, sin embargo su nubosidad propiciará fuertes precipitaciones sobre Guerrero y Oaxaca.

El SMN solicita a la población en general de los estados con posible afectación y a la navegación marítima acatar las indicaciones del Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) y estar atentos a los pronósticos que emite.

Recordamos a la población que el SMN emite mensajes de actualización mediante la cuenta de Twitter @huracanconagua.

00000